

Empresa Pesquera de Camagüey aporta a la economía del país



Camagüey, Cuba, 24 jul (RHC) La Empresa Pesquera de la provincia cubana de Camagüey potencia la exportación y programa más de dos mil toneladas de alimentos este año, aporte considerable a la economía.

Según declaraciones de directivos del sector al portal digital Cadena Agramonte "se aseguran compromisos de exportación en renglones como la vejiga natatoria, de alta demanda en el continente asiático".

Además, se espera la consolidación de cerca de 30 líneas de productos con embutidos y filetes para el mercado internacional y el turismo también destacan en el balance de la entidad.

Cuando Cuba precisa de la capacidad de todas sus fuerzas productivas en tiempos complejos para la economía mundial, diversas unidades de la Empresa Pesquera en Camagüey potencian el sector para el desarrollo de la mayor de las Antillas.

"Nosotros nos enfocamos en especies por encima de los 250 gramos como el pargo, el robalo y la biajaiba" expresó José Almeida, jefe del Departamento Comercial de La Empresa Pesquera de Nuevitas, territorio al norte de esta ciudad.

El enfoque para la seguridad alimentaria de una población de más de 800 mil habitantes en esta región, ubicada a 540 kilómetros al este de La Habana, también se dirige a la producción para satisfacer la demanda nacional, con derivados con valor agregado, además del pescado fresco. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/229505-empresa-pesquera-de-camaguey-aporta-a-la-economia-del-pais>



Radio Habana Cuba